

Musical der Basisstufe Schülen

Grosse Begeisterung beim „Erdbeerenfest“

Ein sehr erdbeeren- farbenfrohes Musical haben die Knaben und Mädchen der Basisstufe Schülen aufgeführt.

Wochenlang hatten die Kinder der Basisstufe Schülen von Margrit Peter und Sonja Schilliger eifrig geübt, geprobt und Kulissen erstellt. Kein Wunder, haben sie für das Musical «S'Erdbeerifäscht» kräftigen Applaus geerntet.

Die Aufführenden glänzten durch ihre Aussprache, sangen und tanzten wie die Grossen und erfreuten ihr Publikum auch mit schönen, selbst gebastelten Hilfsmitteln.

Begegnungen mit vielen Tieren

Nachdem der Koch im Erdbeeren – Keller eine Katastrophe angerichtet hatte, schien es, dass das grosse Erdbeerenfest unmöglich durchgeführt werden konnte.

Die beiden Königskinder, die sich auf der Suche nach neuen Erdbeeren vor dem grossen Erdbeerfest im Wald verirrt hatten, erkundigten sich bei Hasen nach dem Weg zum Schloss. Doch diese rieten den Kindern, die Bären zu fragen, welche sie wiederum an die Mäuse verwiesen, welche mit ihrem Mäuse-Rap eine herrliche Antwort boten. Aber all diese Wegdeutungen sollten falsch liegen, auch jene der blubbernden Fische oder des Fuchses.

Ein Vogel jedoch wusste den Weg zurück ins Schloss. Doch leider: durch das grosse Missgeschick vor dem Erdbeerenfest hatten die beiden Königskinder zu wenig frische Erdbeeren gefunden. Aus Hunger hatten die Königskinder die meisten Erdbeeren schon vor dem Fest auf dem Heimweg aus dem Wald selber aufgegessen, doch die Königin war glücklich, die Kinder zurück zu haben. Die königliche Enttäuschung war

trotzdem gross – aber während der Nacht kam die grosse Erlösung ... wer dabei war, kennt sie nun!

Zum Schluss ein Dessertbuffet

Die Feststimmung war nicht nur im Musical ungetrübt, sondern auch nach der Aufführung: Alle Besucherinnen und Besuchern waren zu einem Dessert eingeladen – mit Erdbeeren – was denn sonst.

[Unsere weiteren Bilder vom „Erdbeerenfäscht“ klick hier](#)

